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МОСКВА 2025 



Протокол № 6 

от «12» февраля 2025 г. 

заседания научного кружка 

«ЛАБОРАТОРИЯ ГОСУДАРСТВЕННОГО МЕНЕДЖМЕНТА» 

 

Председатель: Ломака Василий 

Секретарь: Лаврентьев Иван 

Присутствовали: студенты Факультета «Высшая школа управления» - 16 чел. 

 

Повестка дня: 

1. Доцент Шедько Ю.Н. проинформировал о грядущих конференциях февраля 2025 года. 

2. Обсуждение научной статьи Пивоваровой Алины (ГМУ22-3), научный руководитель – Бабаян Левон 

Каренович. 

3. Обсуждения вопроса подготовки выступления студентки Кунициной Елизаветы (ГМУ 22-7) на XII 

международной научно-практической конференции сту-дентов и магистрантов «Актуальные 

проблемы теории и практики современной экономической науки» (Гомель, Беларусь) 

4. Предложение назначения даты следующего заседания кружка. 

По первому вопросу: 

ВЫСТУПИЛИ: 

1. Доцент Шедько Ю.Н. проинформировал о VI Международной научно-практической 

конференции «Операционный и проектный менеджмент: стратегии и тенденции» 

Результаты голосования: «за» - 16 чел., «против» - 0 чел., «воздержался» - 0 чел. 

ПОСТАНОВИЛИ: принять к сведению рекомендации научного руководителя научного 

кружка Шедько Ю.Н. 

По второму вопросу: 

ВЫСТУПИЛИ: 

1. Студент ГМУ22-3 Пивоварова Алина с возможностью рассмотрения ее научно-

исследовательской работы на тему: на тему «Развитие информационных систем и 

инновационных механизмов обеспечения обратной связи с жителями муниципальных 

образований». 

2. Проф. Шедько Ю.Н. и асс. Бабаян Л.К. выдали рекомендации по написанию научной 

статьи студента. 

Результаты голосования: «за» - 16 чел., «против» - 0 чел., «воздержался» - 0 чел. 

ПОСТАНОВИЛИ: принять к сведению рекомендации по статье и тезисам научного 

руководителя научного кружка Шедько Ю.Н. и асс. Бабаяна Л.К. 

По третьему вопросу: 

ВЫСТУПИЛИ: 

1. Студент ГМУ22-7 Куницына Елизавета представила тезисы доклада на тему: 

«Приоритетные направления устойчивого развития региона на примере города Москвы» в 

рамках выступления на XII международной научно-практической конференции сту-дентов и 

магистрантов «Актуальные проблемы теории и практики современной экономической науки» 

(Гомель, Беларусь). 

2. Асс. Бабаян Л.К. выдал рекомендации по написанию научной статьи студента. 

Результаты голосования: «за» - 16 чел., «против» - 0 чел., «воздержался» - 0 чел. 

ПОСТАНОВИЛИ: принять к сведению рекомендации по статье и тезисам научного 

руководителя научного кружка асс. Бабаяна Л.К. 

По четвертому вопросу: 

ВЫСТУПИЛИ: 

1.Председатель –Ломака Василий. Предложено назначить дату следующего заседания         

кружка на 18.11.2024. 

Результаты голосования: «за» - 16 чел., «против» - 0 чел., «воздержался» - 0 чел. 

ПОСТАНОВИЛИ: назначить дату следующего заседания кружка на 13.03.2025. 

Председатель:   Ломака В.А. 

Учёный секретарь:                                                               Лаврентьев И.С.  


